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平成３０年度第２回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成３０年５月２２日（火）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、保坂充勇委員、星野貴昭委員、飯田富美子委員、平形昇委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

坂田誠二教育部長、富田孝学校教育課長、平井通晃社会教育課長、小池雅典文

化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀庶務課長補佐

５ 開会宣言（午前１０時００分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、５月２２日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が星野貴昭委員を指名

８ 日程第３ 議案第６号 沼田市社会教育委員の委嘱について

社会教育課長が議案書添付資料により説明

（保坂委員）

青少年団体連絡協議会代表の山口さんは、沼田青年会議所に所属していると

のことだが、そのほかに情報はあるか。

（社会教育課長）

司法書士をされており、以前から青少年団体連絡協議会のメンバーとして活

動していただいている。

異議なく原案のとおり決定

９ 日程第４ 教育長報告
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（教育長）

・５月８日の校長会で話した内容を報告したい。

１ 経営方針を所属の職員に浸透させてもらいたい。校長を中心として一丸

となり、組織（チーム）で取り組んでいただきたい。

２ 全国学力学習状況調査の有効活用を図っていただきたい。次に生かせる

ように結果分析をしてほしい。

３ その他

・中学校での適正な部活動の推進をお願いしたい。

・時節柄、熱中症予防に留意していただきたい。

・指導主事訪問を教員の資質向上へ有効に活用していただきたい。

・職員の心身の健康管理を図っていただきたい。

（教育部長）

なし

（庶務課長欠席のため教育部長）

・平成３０年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価について

・６月の主な行事予定について

（学校教育課長）

・６月定例市議会付議予定事件（６月補正予算要求概要）について

・平成２９年度沼田市児童生徒の問題行動等の状況について

・教育委員学校訪問について

・沼田市立学校職員安全衛生管理要綱について

（社会教育課長）

・６月定例市議会付議予定事件（６月補正予算要求概要）について

・第２０回柳波賞の募集について

・第１５回おのちゅうこう「ふるさと文学賞」作品募集について

・第２８回全国ふきわれ俳句大会作品募集について

・第３１回沼田市子ども会沼田かるた大会について

・少年の主張尾瀬大会について

（文化財保護課長）

・沼田市重要有形文化財「高須隼人宿舎 長谷川家書院」の指定解除について

・奈良古墳公園用地環境整備について

・沼田北小学校出前歴史授業について

（スポーツ振興課長）

・（仮称）利南運動広場整備事業に係る入札予定について

・各種大会について

・プールオープンについて
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・武道場等設計（案）について

・ドイツフェンシングチーム事前合宿について

（保坂委員）

武道場等設計（案）について、一般的には１階が柔道だと思うが２階にした

理由は何かあるのか。

（スポーツ振興課長）

昨年、関係各競技団体との意見交換を実施した中での要望を反映させた案と

なっている。

（保坂委員）

建設コストの面で、１階・２階の検討をしたのか。

（スポーツ振興課長）

現段階では、案ということで詳細については検討中であるため、ご意見を参

考にさせていただき進めたい。

（飯田委員）

（仮称）利南運動広場整備事業について、ナイター設備はあるのか。

（スポーツ振興課長）

テニスコートはナイター設備有、野球場は無である。

（星野委員）

第２０回柳波賞の募集について、一般への告示方法はどのようにするのか。

（社会教育課長）

市の広報、ホームページに掲載するほか、公募ガイドへの広告の掲載、過去

の応募者への通知を予定している。

（平形委員）

沼田市立学校職員安全衛生管理要綱の在校時間記録簿は、全職員の記録を記

載するのか。

（学校教育課長）

職員の出退勤記録については、今年度から校務管理システムにより管理して

いる。在校時間記録簿へは、１月あたりの正規の勤務時間以外の在校時間が

８０時間を超えた者か校長が必要であると判断した者について記録すること

になっている。

（平形委員）

白沢プールについては、設備の調子が悪いということであれば、開場時間が

短く使用料も無料ということであるので、費用対効果を考えると無理に開場

しなくても良いのではないか。

（飯田委員）

白沢プールは私の家の近くにある施設であるが、開場しない場合には、何か

手立てを講じる必要があるのではないか。
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（星野委員）

白沢プールの修繕に多額の費用を要するということだが、見積金額はいくら

なのか。

（スポーツ振興課長）

金額の関係では、濾過装置、プール本体の傷みを含めて、昨年の１１月時点

での見積金額は、約２，６００万円であった。

昨年度の総入場者数は６５８人、平成２８年度は８７０人ということで多い

とは言えない数字であった。

また、昨年度の白沢プール開場に要した保守点検や監視管理業務委託料は、

約２００万円であった。

市も公共施設等総合管理計画を進めているところであり、色々と調査し今後

どのように進めていくか検討しているところである。

（平形委員）

少年の主張尾瀬大会について、沼田市教育委員会の主催であるが利根地域の

中学生だけの参加となっている。尾瀬高校との連携の一環ということなのか。

（社会教育課長）

合併前からの事業であり、中高一貫教育の一環として実施している事業であ

る。

（星野委員）

沼田市立学校職員安全衛生管理要綱について、指定医は沼田市が委嘱する産

業医で角田外科医院の林先生ということだが、精神科もあるのか。

また、対象となる教職員の基準が時間外勤務ということであるが、数字で表

れないものもあるのではないか。

（学校教育課長）

市の産業医ということで、市の職員と合わせて学校職員も精神的なケアをし

ていただけるということである。

教職員の対象者の基準として勤務時間を設けているが、時間のほかに管理職

による授業の様子や出退勤の様子など勤務状況の観察により必要と認めた者

は対象とすることになっている。

（保坂委員）

沼田かるた大会開催要項の内容に、「子ども会員とその保護者又は育成会員

でチームを編成するか」とあるが、大人も出場できるのか。

（社会教育課長）

大人も参加できる。和気あいあいの中に行うとともに郷土沼田についての知

識と愛情を深めることを目的としている。

（飯田委員）

ふきわれ俳句大会等、何年か応募していなければ通知を出さなくてもよいの

ではないか。
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（社会教育課長）

ご意見を参考にさせていただき、事務を進めたい。

（飯田委員）

沼田市児童生徒の問題行動等の状況について説明があったが、今の時代、非

行はあるのか。

（学校教育課長）

昨今は、非行というものはほとんど無い状況である。

10 閉会宣言（午前１１時２５分）


